

Esta tarde abre sus puertas la nueva Biblioteca de Baztan, en la Plaza de Abastos

A partir de las 15.00 horas, hoy abre sus puertas al público la nueva Biblioteca de Baztan, situada en la totalmente remodelada Plaza de Abastos, un espacio que en los últimos años estaba muy deteriorado y que ahora cambia su uso. Hasta ahora la Biblioteca se situaba en la trasera de la Casa de Cultura Arizkunenea de Elizondo. Aunque la apertura al público será hoy habrá que esperar hasta el 3 de noviembre para la inauguración oficial.

Hoy, a las 15.00 horas, los usuarios podrán conocer las nuevas y luminosas instalaciones. Además, a partir de las 17.30 horas tendrá lugar un cuenta cuentos en euskera con la compañía Pasadas las cuatro. Se trata de la obra 'Ateak edonon sortzen direnean' que pertenece al programa 'Cuentos de risa con Luisa y Marisa' a las que dan vida las narradoras Patrizia Eneriz e Izaskun Mugika. Las protagonistas se van de vacaciones a Puertolandia en su escoba. Allí, detrás de cada puerta, descubrirán un cuento nuevo.

La Biblioteca de Baztan, que está integrada en la Red de Bibliotecas de Navarra, dispone de un extenso fondo compuesto por 17.238 libros fichados y 2.897 audiovisuales y revistas. Cuenta en la actualidad con 1.385 socios.

Coste

Las nuevas instalaciones están ubicadas en la antigua plaza de Abastos de Elizondo, lugar recuperado con las ayudas del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local (398.000 euros de un coste total de 668.000). En total dispone de 378,98 metros cuadrados en los que se ubican una sala de adultos, una sala infantil, sala multiusos y zona informática con seis ordenadores.